

Diversidad
Dominicana

Coordinadora
Lésbica.



**HEARTLAND
ALLIANCE**
INTERNATIONAL

Estado de Situación de los Derechos Humanos en la República Dominicana.

Muchas gracias presidente esta declaración se hace también a nombre de un grupo de ONGs de la República Dominicana en el contexto del Examen Periódico Universal.

La homosexualidad no está penalizada en la República Dominicana, pero tampoco existen leyes u otras políticas públicas que protejan a las personas LGBTI tácitamente contra la discriminación y la violencia por esta causa.

El Congreso dominicano ha ignorado sistemáticamente todas las propuestas de incluir la orientación sexual y la identidad de género entre los factores de no discriminación contemplados en diversas leyes, tomando por el contrario medidas dirigidas a excluir a las personas LGBTI del ejercicio de sus derechos ciudadanos.

Esto ha dado lugar a que los Derechos de las personas LGBT sean violentados diariamente por parte del Estado Dominicano y sus representantes,

Ejemplo de esto es el Art. 55 de la nueva Constitución (2010), en lo relativo al matrimonio y la familia donde excluye a las personas LGBT de forma expresa violentando así su derecho de iguales ante la ley. Asimismo el Art. 39 que establece el derecho a la igualdad ciudadana enumera todas las condiciones en función de las cuales se prohíbe la discriminación, exceptuando la orientación sexual y la identidad de género, a pesar de los esfuerzos realizados por la comunidad LGBTI para lograr dicha inclusión.

Ante la falta de políticas públicas contra la violencia homofóbica, es imposible precisar el número de violaciones sexuales, agresiones físicas y asesinatos que ocurren cada año por esta causa, dado que en la mayoría de estos casos la naturaleza del crimen suele ser activamente ocultada por los familiares, ignorada por la policía y en algunos casos tipificada por crímenes pasionales.

La falta de reconocimiento social, jurídico y político de los derechos humanos de las personas LGBTI se manifiesta en violaciones cotidianas de derechos humanos, las cuales casi nunca son denunciadas y castigadas judicialmente. Esto se debe a las actitudes homofóbicas que caracteriza a las autoridades.

Muchas gracias.

Contacto Sobre Informe:
Diversidad Dominicana
Diversidad.dominicana@gmail.com
Redacción de Resumen:
Lorena Espinoza